

lancement du Prix Lilau – lire à Lausanne

Dans le cadre de sa nouvelle politique du livre et de la lecture, la Ville de Lausanne lance le Prix Lilau – lire à Lausanne, organisé par le service Bibliothèques & Archives. Ce prix, doté de 20'000 francs, présidé par Patrick Delachaux, est consacré pour l'édition 2015 à la thématique du polar romand. Six ouvrages sont en lice. Appel est lancé aux lecteurs amateurs jusqu'au 15 octobre pour faire partie du jury.

Lors de sa séance du 9 septembre 2014, le Conseil communal a adopté un rapport-préavis intitulé « Pour une politique publique du livre et de la lecture ». Le premier geste concret de cette action est le lancement du **Prix Lilau – lire à Lausanne**.

Doté de 20'000 francs, le **Prix Lilau – lire à Lausanne** sera chaque année consacré à un genre ou un thème différent. Le jury sera composé de lecteurs amateurs et non de professionnels. Un appel est donc lancé à toutes et tous les amateurs de polars qui souhaitent vivre une expérience inédite de débats et discussions, en compagnie d'une personnalité emblématique : l'ancien « flic des Pâquis », auteur et scénariste, Patrick Delachaux. Les personnes qui souhaitent faire partie du jury ont jusqu'au 15 octobre 2014 pour faire acte de candidature. Elles trouveront tous les renseignements utiles avec un formulaire d'inscription sur www.lausanne.ch/lilau.

la sélection 2015

Pour l'édition 2015 du **Prix Lilau – lire à Lausanne**, le Service Bibliothèques & Archives de la Ville de Lausanne a choisi de privilégier le polar romand, véritable phénomène éditorial de ces dernières années. Une riche moisson (une bonne vingtaine de titres parus en 2013 et 2014), pleine de surprises et de tonalités différentes, a permis d'établir une sélection de six ouvrages :

- Mary Anna Barbey, *Swiss Traffic*, Editions des Sauvages, 2013.
- Bastien Fournier, *L'assassinat de Rudolf Schumacher*, L'Aire, 2014.
- Joseph Incardona, *Misty*, Baleine, 2013.
- Frédéric Jaccaud, *Hécate*, Gallimard, 2014.
- Sébastien Meier, *Les ombres du métis*, Zoé, 2014.
- Michaël Perruchoud, *Le garçon qui ne voulait pas sortir du bain*, Faim de siècle et Cousu Mouche, 2013.

C'est parmi cette sélection que le lauréat sera désigné en mars 2015 par le jury de lecteurs sous la présidence de Patrick Delachaux.

La direction du logement et de la sécurité publique

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, 021 315 42 00**
- **Frédéric Sardet, chef du service Bibliothèques & Archives, 021 315 69 10**
- **René Zahnd, délégué à la politique du livre, 021 315 69 39**

Le préavis n° 2014/18 se trouve sur internet à l'adresse : www.lausanne.ch/preavis

Lausanne, le 10 septembre 2014